
順 質　問　者 答弁を求める者

1 内山　將文 1. 市　長
6/13(木) (1) 尾鷲市における児童虐待防止対策の進捗状況は

2. 教育長
(1) スクールソーシャルワーカーやスクールロイヤーの配置は

3. 市　長
(１) 3つのアクションの実施を提案

4. 市　長
(１)日本版ネウボラの設置推進を

2 仲　明 1. 市　長
6/13(木)

2. 教育長

3. 教育長

4. 教育長

5. 教育長

3 野田　拡雄 1. 市　長
6/14(金) (1) グランドデザインは「たたき台」と考えてよいのか

2. 市　長
(1) 何時頃調査結果において判断するのか

３. 市　長
(1) どのような計画で進められているのか

４. 市　長
(1) どの程度まで進んでいるのか（その運営・維持管理等）
(2) 何時頃までに決定していくのか

4 上岡　雄児 1. 市　長
6/14(金) (1) 働き方改革関連法案に、どう対応するのか

(2) 働き方改革を手助けする為、職員の良好な職場環境を確保する方策を

2. 市長・教育長
(1) LINEを活用した相談対策の構築について

3. 市長・教育長

5 奥田　尚佳 1. 市　長
6/14(金)

2. 市　長

総合学習の今後のあり方について

指導要領をどの様に理解を深めていくのか

ミドルリーダーについて　他

小中学校ICT整備について
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

児童虐待防止対策のさらなる強化について

学校における虐待防止体制の構築や警察との連携強化について

学校教育の現状と将来、本市を担う子供たちの学校教育のあり方について

虐待防止のための情報共有、周知啓発について

児童相談所とＤＶ被害者支援を行う婦人相談所等との連携強化について

都市計画道路尾鷲港新田線の進捗状況と小原野の活用計画について

広域ごみ焼却施設の大規模な排熱利用計画について

働き方改革について

中部電力跡地活用の最終判断について

広域ごみ処理施設建設候補予定地の最終判断について

木質バイオマス発電事業の進捗について

釣り桟橋の実現可能性とその方向性について

これまでの学校教育の成果と新学習指導要領に伴う取り組み課題について

いじめ防止対策について



6 三鬼　和昭 1. 市　長
6/17（月） (1) 紀伊半島一周高速道路網整備後の目的地と成り得るのか

(2) 緊急時の拠点として整備を加えられないか

2. 市　長
(1) 荷捌き施設の公設民営化について

３. 市　長
(1) 市有林のあり方と今後の育林計画について
(2) 治山治水対策について

7 小川　公明 1. 市　長
6/17（月） (1) 現状と今後の課題について

(2) ローリングストックの活用について
(3) 廃棄の多い理由について
(4) 活用方策や課題への対応について
(5) 活用に関する考え方について

2. 市長・教育長
(1) 市民の安心安全、命を守るために必要ではないか

３. 市　長
(1) 小型船クルージングの活用について

8 楠　裕次 1. 市　長
6/17（月） (1) 自己評価を数値化で

(2) 市長公約から見た評価は

2. 市　長
(1) その取組対応について
(2) 働き方改革・住民サービス向上を目指す考え方は

尾鷲市のＲＰＡ（最先端情報技術）の導入について

『おわせＳＥＡモデル』について

漁業振興について

災害時用備蓄食品の有効活用について

加藤市長の任期中間点における自己評価について

防犯カメラの設置について

集客について

林業振興について


